

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 30. Juni 2015

## "Brücken bauen zum Handwerk"

### Handwerkerforum Mainhausen wirbt für Kooperationen

Unter dem Motto „Brücken bauen zum Handwerk“ veranstaltet die Gemeinde Mainhausen das erste Handwerkerforum für die örtlichen und regionalen Handwerksbetriebe. Gemeinsam mit der Kreishandwerkerschaft Offenbach Stadt und Kreis, der Merianschule Seligenstadt, sowie dem örtlichen Gewerbeverein sollen Strategien und Trends zur Förderung des Handwerks und zur Kooperation mit verschiedenen Organisationen dargestellt werden. Ziel des Handwerkerforums ist es gemeinsam aufzuzeigen mit welchen Trends sich die Wettbewerbsfähigkeit und auch die Sicherheit der KMU-Betriebe erhöhen lassen. Handwerksbetriebe schaffen vor Ort Mehrwert, sind Partner in der Wirtschaft und Gemeinde, und bilden somit die Basis eines entwicklungsfähigen und modernen Wirtschaftsstandorts.

In Vorträgen und anschließender Diskussion werden Organisationsverantwortliche und Praktiker gemeinsam Erfahrungen und Möglichkeiten einer Zusammenarbeit mit Schülern/Auszubildenden und auch Flüchtlingen auszuloten. Bürgermeisterin Ruth Disser wird am **16. Juli 2015 um 19.30 Uhr** im Alten Rathaus Zellhausen das erste Handwerkerforum Mainhausen, mit dem Ziel, den Erfahrungsaustausch auch weiter fortzuführen, eröffnen. Einladungen zu diesem Handwerkerforum werden zeitnah versandt und die Veranstalter bitten aus organisatorischen Gründen um Rückmeldung der Teilnahme.